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72日間の 1学期が終わりました！ 
４月７日(金)に始まりました 72 日間の１学期も、７月 21 日(金)の終業式をもって無事に終

了しました。保護者の皆様、地域の皆様には、様々な教育活動に御理解と御協力をいただき感謝

いたします。おかげさまで充実した教育活動を進めることができ、子供たちの笑顔あふれる 1学

期となりました。今後ともよろしくお願いします。 

さて、子供たちは 7 月 22 日(土)より 37 日間の夏休みに入りました。学校でも夏休みの生活

や学習について指導をしましたが、御家庭でも声掛けと見守りをお願いします。 
 

終業式 校長式辞より(一部省略) 
 
１学期は、72日間でした。 
いろいろなことがあった毎日だったと思いますが、今日、みんなで無事に１学期の終わりの日

を迎えることができて、そのことをとてもうれしく思っています。私は、この１学期、みなさん
にいつも話してきたのは、「考える」力を付けるということでした。きっと覚えてくれていると
思います。そこで、みなさんに聞いてみました。この１学期に、どんなことを考えましたか。 
考えたら、どんな気持ちになりましたか。ということです。 
 
どんな答えが返ってきたか、紹介します。 
１年生 おたのしみかいで、みんなでなかよくたのしくできるあそびをかんがえた。 
２年生 考えるのってたのしいです。 
３年生 友達と、もやもやしていたことをいっしょに考えて、最後に分かるとすっきりにかわ 

りました。 
４年生 もっと考えたいと思うことがふえてうれしくなった。 
５年生 算数の授業でみんなで考えたら自分と意見がちがう人がいて、こういう考えもあるん 

だなあと思った。 
６年生 友達と考えて話し合うと、分からないままではなくて、しっかり分かるようになる。 
コスモス・ひまわり 

交流会で役目を決めて、自分たちでせりふを考えて練習をした。きんちょうしたけど 
楽しかった。 

 
みなさんの言葉を読むと、学習のときはもちろん、生活の中でも、たくさん考えていたことが

よく分かりました。 
こんなにもいろんなことを考えることができて、みなさんは本当にすごいなあと思います。こ

れからも自分で考えたり、友達と考え合ったりしながら、きらきら輝くみなさんと先生方の笑顔
を見たいと思います。 
１学期間、一人一人が本当によく頑張りましたね。ぜひ、お

うちの方や先生方に、褒めてもらってください。そして、いつ
も支えてもらっていることに、感謝の気持ちをもって、それ
を伝えてほしいと思います。 
 
さて、明日からは夏休みです。私の願いは一つ。心も、体

も、元気に過ごすこと。 
そのためにどうしたらいいのかと、よおく考えてみてくだ

さい。いろいろなルールを守って、けがや病気をしないよう
に心掛けてくださいね。 
では、８月 28日に、笑顔で会いましょう。 

はばたけ 
 



音楽鑑賞会～月見の里うさぎオーケストラ～ 
しばらく前になってしまいますが、６月 22日(木)に、月見の里うさぎオーケストラを招いて

音楽鑑賞会を実施しました。子供たちにとって、本物のオーケストラの演奏を聴くことは、「百

聞は一見に如かず」の言葉の通り、大変貴重な経験です。今回は、子供たちも鈴やタンブリン

やギロを使って演奏に参加する機会をいただきました。また、指揮者の体験もさせていただき

大変有意義な時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「夏休み学習会」を開催しました！！ 
今年も、子供たちの夏休みを利用して、「夏休み学習会」を行いました。今年度は、３～６年

生合わせて、27 名の参加者が集まり、７月 24 日(月)・25 日(火)・26 日(水)の３日間、集中し

て学習に取り組みました。今年は５名のボランティアの方々に御協力いただき、子供たちの学習

支援をしていただきました。 

難しい問題は、一人で考えていても、なかなか解決しません。しかし、友達と一緒に考えるこ

とで答えを導き出すことができます。さらに、ボランティアの方々にヒントをいただいて取り組

むことで、理解もより深まり、確かな学力につながっていくと考えます。 

最終日には、お楽しみ活動として、プラバンを使ってキーホルダーを作りました。大きさや形、

色づけ等も自分で考え、素晴らしい作品ができあがりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

面談ありがとうございました！ 
７／24(月)より、全学年、保護者の皆様と面談をさせていただきました。面談の日程を決める

際には、調整に御協力いただきありがとうございました。面談では、通信票をもとに、１学期の

様子を伝えさせていただきました。また、お子様の御家庭での様子をうかがうこともでき、学校

としても有意義な時間であったと思います。今後ともよろしくお願いします。 


